



La Caisse des Dépôts inaugure sa nouvelle antenne à Pau

Pau, le 18 novembre 2016 - Marc Abadie, directeur du réseau et des territoires de la Caisse des Dépôts et Anne Fontagnères, directeur régional Nouvelle-Aquitaine ont inauguré, ce jour, la nouvelle antenne de Pau, en présence de François Bayrou, maire de Pau et président de l'agglomération Pau Pyrénées, de Philippe Neys, vice-président de l'agglomération Côte Basque Adour, et d'Eric Morvan, préfet des Pyrénées-Atlantiques.

Partenaire historique des collectivités territoriales, la Caisse des Dépôts réaffirme son soutien au territoire régional avec l'ouverture de cette antenne pour répondre au mieux aux attentes des partenaires locaux. En conformité avec la réforme territoriale, le réseau des directions régionales a été repensé au regard de deux impératifs : établir des relations de travail étroites avec les nouveaux échelons régionaux et maintenir un maillage territorial ainsi que des liens de proximité avec les acteurs du territoire.

L'étendue de la région Nouvelle-Aquitaine, le dynamisme économique et démographique du département des Pyrénées-Atlantiques, ainsi que les enjeux transfrontaliers, ont conduit la Caisse des Dépôts à créer à Pau une antenne départementale dédiée aux Pyrénées-Atlantiques, celle-ci est localisée 238, boulevard de la Paix.

Le Groupe Caisse des Dépôts est déjà présent dans le département au travers de ses filiales, Transdev, Egis, SNI Coligny ou la BPI.

Rattachée à la direction régionale Nouvelle-Aquitaine et à sa délégation de Bordeaux, l'antenne dispose de 3 collaborateurs chargés des relations avec les clients et partenaires locaux pour assurer les missions de banquier du service public de la Justice, de prêteur de long terme aux organismes de logement social et aux collectivités locales, et d'investisseur dans les projets de développement territorial.

A l'occasion de l'inauguration, trois partenariats ont été signés :

- Protocole de partenariat avec la Ville de Pau en vue de la signature d'une convention «Centre-Ville de demain» pour accompagner le programme de redynamisation du centre-ville de Pau mobilisation des subventions en ingénierie et des prêts sur fonds d'épargne pour renforcer l'attractivité commerciale et permettre le portage immobilier temporaire, avec François Bayrou, maire de Pau, et président de l'agglomération Pau Pyrénées
- une convention pluri annuelle avec Habitat Sud Atlantic de 56 M€ financement de la production nouvelle et de la réhabilitation de logements, avec Jean Elhuyar, directeur général d'Habitat Sud Atlantic.
- un contrat de prêt « croissance verte » de 28 M€ avec le syndicat des transports de l'agglomération Côte Basque Adour financement de deux lignes de BHNS (bus à haut niveau de service), avec Philippe Neys, vice-président de l'agglomération Côte Basque Adour.

A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale.

http://www.caissedesdepots.fr

Direction nationale

Service de presse : 01 58 50 78 96 diane.gallais@caissedesdepots.fr

@CaissedesDepots

Direction régionale

Service de presse : 05 56 00 01 62 nathalie.touron@caissedesdepots.fr

@CaissedesDepots